

## Programmation de la Semaine nationale de l'immigration francophone

Les organismes membres du RIF-SK et leurs partenaires organisent cette année pas moins de 12 activités à l'occasion de la Semaine nationale de l'immigration francophone 2018. C'est donc l'occasion de lever le voile sur le rôle de l'équipe du RIF-SK durant cette semaine de festivités.

L'équipe du RIF-SK œuvre derrière la scène tout en jouant un rôle-clé. Elle prend ainsi des initiatives comme la mise sur pied du programme officiel de la Semaine. Les activités du réseau sont répertoriées dans un programme conçu à l'interne et publicisé auprès des communautés francophones et anglophones, le 22 octobre 2018, par voie de communiqué de presse. Ce programme est ensuite mis en ligne dans le calendrier du RIF-SK, sur le site Web du réseau, mais aussi sur le site Web Immigration francophone de la Fédération des communautés francophones et acadienne (FCFA) ainsi que dans le calendrier national de la Semaine. Finalement, l'équipe du RIF-SK relaie les publications relatives aux activités sur la page Facebook du RIF-SK et crée des publications au besoin.

L'équipe du RIF-SK s'engage aussi à participer à chacune des activités de la Semaine pour appuyer leurs organisateurs et identifier les bons coups comme les défis éprouvés sur le terrain. Le but de cette participation vise à rendre des comptes au ministère Immigration, Réfugiés et Citoyenneté Canada (IRCC), bailleur de fonds du RIF-SK, et à nourrir le processus de planification de l'édition suivante, au niveau national, auprès de la FCFA.

Son soutien passe également par un appui à différentes collaborations entre organismes membres du réseau et leurs partenaires. À titre d'exemple, un partenariat avec l'*Office national du film du Canada* (ONF) a ainsi été établi pour que des soirées cinéma-causerie soient offertes dans le cadre de la semaine, à moindre coût, partout en région.

L'équipe du RIF-SK s'est aussi engagée à produire les affiches promotionnelles pour ces soirées, sur demande. Finalement, elle propose d'animer ces soirées si les organismes le souhaitent, pour appuyer les efforts d'organisation des organismes en question. Finalement, trois soirées-causeries auront lieu, personnalisées en fonction du lieu de projection et du public ciblé. L'*Association communautaire fransaskoise de Moose Jaw* (ACFMJ) participera ainsi pour la première fois à la Semaine, en association avec la bibliothèque publique de Moose Jaw, pour offrir une soirée cinéma-causerie. La *Fédération des francophones de Saskatoon* (FFS) et les organismes membres du *Regroupement des communautés d'accueil* (RAC) de Saskatoon ont choisi cette activité dans le cadre de la programmation de *Saskatoon accueille*. Un enseignant du *Conseil des écoles fransaskoises* (CÉF) a quant à lui décidé de montrer un documentaire dans ses classes.

Partant d'une initiative nationale, l'équipe du RIF-SK déploie donc ses ressources et son expertise sur le terrain pour appuyer concrètement les activités des organismes membres du réseau pendant la Semaine. Au moyen de cette semaine d'activités, le réseau se donne une occasion de plus d'accueillir, retenir et inclure les nouveaux arrivants francophones en Saskatchewan.